

AMBULANCIAS DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA ATIENDEN EMERGENCIAS EN REFINERÍA ESMERALDAS

EP Petroecuador cuenta con dos ambulancias de última tecnología adquiridas a finales del 2015 completamente equipadas con el fin de brindar atención médica emergente ante cualquier contingente que se presente en Refinería Esmeraldas.

Héctor Leonardo Oña Jefe de Salud Ocupacional de EP Petroecuador comenta que el domingo 17 de enero de 2016 a las 13h45, un operador de la empresa sufrió quemaduras que comprometió el 40% de su cuerpo. El equipo médico de Refinería Esmeraldas lo atendió de emergencia, la ambulancia llegó al lugar de manera inmediata, con los equipos médicos necesarios para brindarle la atención de primeros auxilios y estabilizarlo, y luego trasladarlo a una casa de salud en Quito.

El Jefe de Salud ocupacional comentó que gracias al equipo médico capacitado, los insumos tecnológicos con los que cuenta la ambulancia y el dispensario de EP Petroecuador, el operador que sufrió este accidente se mantuvo estable hasta llegar al Hospital Carlos Andrade Marín en Quito.

Al describir las ambulancias comentó que tienen dos tipos de mantenimiento mecánico, tanto preventivo como correctivo conforme la norma lo indica, y se realizan inspecciones diarias por turno que incluyen limpieza, revisión de equipos e insumos dentro de la ambulancia; además la verificación de medicamentos indispensables de emergencia.

En su interior cuenta cada ambulancia con camillas portátiles, succionador, doble toma para administración de oxígeno, monitor cardíaco, DEA (desfibrilador externo automático), ventilador mecánico para soporte vital avanzado y todos los implementos médicos para primeros auxilios y de reanimación cardio-pulmonar. El equipo humano para cada ambulancia lo conforman un médico, una enfermera y un conductor, quienes mantienen turnos de 12 horas durante las 24 horas del día, los 365 días al año.